



Immun: Multiresistente Keime

Was tun, wenn selbst Antibiotika keine Wirkung zeigen? Das Webradio informiert.

Widerständig und gefährlich zeigen sich manche Keime im menschlichen Körper. Selbst gegen Antibiotika scheinen sie resistent zu sein und stellen deshalb eine große Herausforderung für die Medizin dar. Ao.Univ.-Prof.in PDin Dr.in Andrea Grisold erklärt im Webradio der Grazer Universitäten, wie diese Keime entstehen und wie man damit umgehen sollte.

[Zum Beitrag geht es hier.](#)

Monday, 25. January 2016